

CAMPOS

Presidente del Senado expresa a jefa de zona su preocupación por comercio ambulante

CONGRESO. Ante ello, la general Vásquez dijo que espera trabajar con el municipio y generar un nuevo plan de seguridad.



EL PRESIDENTE DEL SENADO Y LA JEFA DE ZONA SE REUNIERON EN EL CONGRESO.

Su preocupación por la presencia masiva de comercio ambulante en el entorno del Congreso Nacional expresó el presidente del Senado, José García Ruminot, a la jefa de zona de Carabineros de Valparaíso, general Patricia Vásquez, en una reunión protocolar que sostuvieron en la sede del Poder Legislativo.

La instancia formó parte de los encuentros que la alta oficial ha sostenido desde que asumió el mando de la policía uniformada en la región, el pasado 21 de noviembre.

En la cita, el senador García explicó las problemáticas que se generan por el desbordado número de comerciantes ilegales en las puertas del Parlamento, situación que es posible apreciar a diario.

“Hemos manifestado nuestra preocupación a la general Patricia Vásquez por el excesivo comercio ilegal que rodea todo el edificio del Congreso Nacional. Nos preocupa que más allá de la necesidad de las personas de trabajar, exista venta de drogas y esta sea foco de delincuencia”, señaló el presidente de la Cámara Alta.

TRABAJO CONJUNTO

Frente a lo planteado, la jefa de zona de Carabineros informó que “queremos hacer un trabajo mancomunado con la municipalidad, más control justamente aquí, en el sector de la plaza O’Higgins, para que haya más presencia de carabineros, y también la idea es que cuando uno combate el comercio am-

“Nos preocupa que más allá de la necesidad de las personas de trabajar, exista venta de drogas y esta sea foco de delincuencia”.

José García Ruminot
 Presidente del Senado

“Queremos hacer un trabajo mancomunado con la municipalidad, más control justamente aquí, en el sector de la plaza O’Higgins”.

General Patricia Vásquez
 Jefa de zona de Carabineros de Valparaíso

bulante sean fuerzas que se unifiquen, porque está Carabineros, pero también están las fuerzas vivas de la comunidad y la municipalidad nos puede ayudar mucho, justamente, a tratar de ver una salida que también sea atractiva para el comercio ambulante, en el sentido de que se puedan asentar en lugares seguros, lejos de la criminalidad”.

En este contexto, adelantó que su objetivo es poder ofrecer a la ciudad un nuevo plan de seguridad y de solución para el comercio ilegal.

Vásquez calificó la reunión con el senador García de fructífera, instancia en la cual también abordaron “los lineamientos que tenemos como mando zonal para Valparaíso”.